
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA  

del 23 marzo 2024 

 
L’anno 2024, il giorno 23, del mese di marzo, alle ore 15,00, si è riunita l’Assemblea 
ordinaria dei soci dell’Associazione di promozione sociale BORGO SANT’ANTONIO PORTA 
PESA, in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima convocazione. 
La riunione si tiene presso l’Oratorio di Sant’Antonio abate, Corso bersaglieri 90 -92. 
Assume la presidenza dell’Assemblea, ai sensi dell’Art. 14 del vigente statuto sociale per 
espressa volontà dei partecipanti, Anna Volpini, verbalizza Nicola Tassini. 
Il Presidente costatato che l’Assemblea è stata convocata nel rispetto dei tempi e dei modi 
previsti dallo Statuto e verificato che i partecipanti risultano iscritti nel libro dei soci, 
dichiara che essa deve ritenersi regolarmente costituita e può procedere a discutere e 
deliberare il seguente ordine del giorno: 
 
1. Comunicazioni del coordinatore del "Tavolo delle Associazioni" del Centro Storico; 
2. Esame e approvazione del bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024; 
3. Elezione del nuovo Consiglio Direttivo per il periodo 2024-2027; 
4. Varie ed eventuali.  
 

* * * * * 
 
In apertura di seduta chiede la parola il Presidente uscente Francesco Pinelli per 
ricordare il Consigliere Francesco Paperini, prematuramente scomparso e ringraziare 
quei soci fondatori che hanno già comunicato che non ripresenteranno la loro 
candidatura per il nuovo Consiglio Direttivo. Pinelli sottolinea la delicatezza del 
momento, che necessita di forze nuove data la complessità dei compiti a cui sarà 
chiamata l’Associazione, a cominciare dalla gestione amministrativa conseguente 
all’iscrizione al RUNTS, alla partecipazione ai bandi nazionali e regionali per il terzo 
settore, alla crescita delle manifestazioni culturali, ad iniziative di aggregazione dei 
giovani, alla cura e decoro degli spazi pubblici e delle arre verdi. Il passo indietro di 
alcuni soci fondatori va appunto letto in chiave di favorire un ricambio tra i soci, ma 
anche un ricambio generazionale, che possa delineare le linee di indirizzo per il “Borgo 
del Futuro”. 
 

* * * * * 
La Presidente dell’Assemblea Volpini, passa quindi alla trattazione del primo punto 
all’ordine del giorno. 
 
Comunicazioni del Coordinatore del "Tavolo delle Associazioni" del Centro Storico 
La Presidente Volpini lascia quindi la parola al neo Coordinatore del Tavolo Nicola 
Tassini, nonché Consigliere dimissionario dell’Associazione. 
Tassini comunica che in data 12 aprile ha assunto l’incarico pro – tempore di 
Coordinatore delle cinque Associazioni del Centro storico che compongono il Tavolo, dopo 
la rinuncia a proseguire nel mandato del Dott. Gianfranco Faina che ha coordinato lo 
stesso per ben 11 anni. A seguito di tale decisione Tassini comunica che non si 
ricandiderà nel nuovo Consiglio direttivo di Borgo Sant’Antonio, che dovrà, pertanto, 
indicare il proprio componente al Tavolo. 
Tassini illustra brevemente la storia e le finalità del Tavolo e consegna il documento 
allegato 1). In sintesi Tassini sottolinea l’importanza di far lavorare insieme le 
Associazioni del Centro storico, data la complessità del territorio e la trasversalità delle 
problematiche da affrontare. Il Tavolo si è fatto carico in questi anni di raccogliere e 
ordinare le istanze delle singole Associazioni al fine di portarle all’attenzione e al 
confronto con l’Amministrazione comunale. 
I risultati ottenuti hanno portato alla conoscenza dei programmi e delle iniziative delle 
Associazioni, alla valorizzazione dei borghi storici della città, alla crescita esperenziale dei 



consiglieri e soci direttamente impegnati nelle attività, alla gestione di problematiche in 
tema di vivibilità, decoro, mobilità, sicurezza, verde pubblico, ambiente e rifiuti. 
Tassini sollecita, pertanto, il nuovo direttivo a lavorare con il Tavolo e a percepirlo quale 
opportunità per migliorare la città. 
 
L’Assemblea prende atto con soddisfazione 
 

* * * * * 
 
Approvazione bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024 
La Presidente Volpini comunica all’Assemblea che il bilancio consuntivo 2023, sarà 
inviato per mail a tutti i soci che ne faranno richiesta. Comunica che lo stesso è stato 
approvato, all’unanimità, dal Consiglio Direttivo nella seduta del 9 marzo 2024. 
La Presidente ringrazia per il lavoro svolto il Tesoriere Raggioli, il Revisore dei conti 
Tugliani. 
La Presidente Volpini passa la parola al Tesoriere Raggioli il quale espone ai 

Consiglieri i contenuti delle voci che compongono il bilancio consuntivo, che è la sintesi 
delle risultanze del giornale di cassa e del piano delle spese. Tutta la documentazione 
contabile è visionabile dai Consiglieri a richiesta. 
Raggioli, ricorda che l’iscrizione al RUNTS impone l’adozione di uno specifico modello 
(modello D)  che si rifà alla contabilità di carattere finanziario (secondo la schema per 
entrate ed uscite) per gli enti del terzo settore che hanno bilanci inferiori ad € 
220.000,00. 
Nel merito, l’esercizio 2023 ha visto entrate complessive per € 28.753,71, ed uscite 
per € 35.523,50 considerando la gestione straordinaria dei progetti regionali LAB.QUA e 
ONE STOP SHOP.  
Esclusa la gestione straordinaria dei progetti regionali suddetti, le spese di gestione 
ordinaria dell’Associazione hanno visto entrate per € 22.267,41 ed uscite per € 
28.787,80. 
Il disavanzo di cassa tra entrate ed uscite per - € 6.769,79, viene coperto 
ricorrendo al Fondo cassa 2022 per il conseguimento della parità di bilancio. 

 
Il Fondo cassa al 31 dicembre 2023 presenta un saldo positivo di € 4.727,76 
tenendo conto del fondo cassa di fine 2022, pari ad € 11.497,55. 
Il rendiconto di cassa è stato redatto con il nuovo modello D Enti Terzo Settore, 
conforme alle disposizioni del RUNTS. 
 
Il Consuntivo è stato sottoposto ed approvato dal Revisore dei Conti (vedi allegato 
2) che ha preso visione: 

- Prima nota di cassa; 
- Movimenti mensili di cassa 
- Riepilogo delle voci di Entrata 
- Riepilogo delle voci di Uscita 
- Rendiconto finanziario dell’esercizio 2023 
- Estratti c/c della banca 
- Rendiconto per cassa secondo lo schema del mod. D Enti Terzo Settore 

 
Al Bilancio consuntivo viene allegata la Relazione sulle attività svolte nell’anno 
2023, con il quadro finanziario delle spese sostenute per gli eventi e dei contributi 
volontari da privati (vedi allegato 3).  
 
L’Assemblea approva all’unanimità, per alzata di mano, il Bilancio consuntivo 
2023, che viene allegato al presente atto e ne forma parte integrante (vedi allegato 
4) 
 



La Presidente Volpini, invita il Tesoriere Raggioli ad illustrare brevemente il Preventivo 
2024 che per l’anno in corso prevede le entrate stimate in € 30.350,00 e le uscite in € 

34.269,64.  La diffenza tra entrate ed uscite vede un disavanzo per € - 3.969,64 
che sarà coperto con l’avanzo di cassa 2023. Il Fondo cassa al 31 dicembre 2024 è 
stimato in € 808,12. 
Il preventivo tiene conto della gestione straordinaria del progetto regionale ONE 
STOP SHOP, che si è concluso in data 29 febbraio 2024, per il quale il saldo finale 
tra entrate ed uscite è pari a zero e dell’accantonamento della quota vincolata 
5X1000 degli anni 2022 – 2023 pari ad € 1.173, 64 (vedi allegato 5) per la quale 
l’Assemblea dovrà deliberare l’assegnazione ad uno specifico intervento. 
 
L’Assemblea approva all’unanimità, per alzata di mano, il Bilancio preventivo 2024, 

che viene allegato al presente atto e ne forma parte integrante (vedi allegato 6) e 

decide di destinare la quota 5x1000 degli anni 2022 e 2023 per migliorare 

l’impianto elettrico e per l’installazione di uno schermo per proiezioni nella chiesa 

di Sant’Antonio abate adibita a concerti e conferenze  

 
* * * * * 

 
Elezione del nuovo Consiglio Direttivo per il periodo 2024-2027 
La Presidente Volpini dà inizio alle operazioni di nomina del nuovo Consiglio direttivo 
chiedendo ai partecipanti all’Assemblea se ci sono proposte di candidature. 
Chiede la parola Francesco Pinelli per comunicare che intende presentare una “lista di 
candidati”, da sottoporre all’approvazione dell’Assemblea. 
La Presidente Volpini, verificato che non ci sono altre proposte di candidatura, invita 
Pinelli a presentare uno per uno i candidati che compongono la lista ed indicare gli 
incarichi che intende loro assegnare, almeno per le principali cariche sociali. 
Pinelli comunica che la lista comprende per il Consiglio Direttivo i seguenti 
nominativi, con relative cariche: 
PINELLI FRANCESCO, Presidente; 
VOLPINI ANNA, Vice Presidente; 
GREGORI STEFANO, Tesoriere;  
VERBENA MARCO, Segretario; 
VITALI ALESSANDRO, Consigliere; 
NENCI MARINA, Consigliere; 
MUCI MAURO, Consigliere; 
MICHIENZI GILDA, Consigliere; 
BIGARINI OSCAR, Consigliere; 
GILBON VICTOR HUGO, Consigliere;  
INSACCO ROBERTO, Consigliere; 
RADICCHI GIULIA, Consigliere; 
GAGGIANO STEFANIA, Consigliere; 
CHIECCHI CARLO, Consigliere; 
RAGGIOLI MARIO, Consigliere. 
 
La Presidente Volpini chiede ancora all’Assemblea se ci sono ulteriori proposte di 
candidature. 
Non avendo ricevuto risposta, procede a mettere ai voti la lista presentata da Pinelli, 
elencando nome per nome il candidato e l’eventuale carica che andrà a ricoprire. 
 
L’Assemblea approva all’unanimità, per alzata di mano, la composizione del nuovo 
Consiglio direttivo per il triennio giugno 2024 – giugno 2027, che risulta così 
composto: 
 



 
PINELLI FRANCESCO, Presidente; 

VOLPINI ANNA, Vice Presidente; 
GREGORI STEFANO, Tesoriere;  
VERBENA MARCO, Segretario; 
VITALI ALESSANDRO, Consigliere; 
NENCI MARINA, Consigliere; 
MUCI MAURO, Consigliere; 
MICHIENZI GILDA, Consigliere; 
BIGARINI OSCAR, Consigliere; 
GILBON VICTOR HUGO, Consigliere;  
INSACCO ROBERTO, Consigliere; 
RADICCHI GIULIA, Consigliere; 
GAGGIANO STEFANIA, Consigliere; 
CHIECCHI CARLO, Consigliere; 
RAGGIOLI MARIO, Consigliere. 

 
L’Assemblea, su proposta del neo Presidente Pinelli, approva di considerare Nicola 
Tassini invitato permanente alle riunioni del nuovo consiglio direttivo, 
 
Riprende la parola il neo eletto Presidente Pinelli per ringraziare l’Assemblea dei soci e 
per comunicare che procederà, nei prossimi giorni, alla convocazione del Consiglio 
Direttivo per l’assegnazione delle deleghe e dei compiti ai Consiglieri. 
 
Tassini, in qualità di Coordinatore dimissionario dell’Associazione, chiede che venga 
allegato al verbale della riunione un documento di proposte ed indirizzo per il nuovo 
Consiglio Direttivo (allegato 7). 
 
L’Assemblea, inoltre, procede alla nomina dell’organo di controllo dell’Associazione 
che risulta così composto: 
TUGLIANI FRANCESCO titolare 

VOLPINI ENRICO supplente 
 
Infine, l’Assemblea riconosce al neo Presidente Pinelli, in qualità di legale 
rappresentante dell’Associazione, la titolarità della PEC e del sito internet per gli 
adempimenti di legge. 
 

* * * * * 
 
Varie ed eventuali 
 
Ratifica quote associative 2024 
La Presidente Volpini comunica che il Consiglio Direttivo ha deliberato di mantenere per 
l’anno in corso la stessa quota associativa degli anni precedenti che ammonta a 10 euro. 
Dal prossimo anno si propone di adottare un’unica quota associativa di € 20,00. 
Rammenta anche che è possibile destinare il 5X1000 della dichiarazione dei redditi a 
favore dell’Associazione. 
 
L’Assemblea approva all’unanimità la quota associativa 2024 e la nuova quota 
associativa dall’anno 2025 
 

* * * * * 
 
 



Null’altro essendovi da discutere e deliberare la Presidente dichiara sciolta l’Assemblea in 
seduta ordinaria alle ore 16,30.  
 
 Il Segretario         Il Presidente 
        Nicola Tassini                  Anna Volpini 


